

Riedt, im Januar 2019

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma

Ida Albrecht-Wüest

erfahren durften.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls haben uns tief berührt. Wir bedanken uns für die vielen Karten, die Gaben für späteren Grabschmuck, die Geldspenden an das Altersheim Eichi in Niederglatt und die Kollekte an die Spitex Steinmaur-Neerach.

Besonders danken möchten wir Pfarrer Markus Werner für seine einfühlsamen Abschiedsworte.

Ein Dankeschön an alle, die der Verstorbenen zu Lebzeiten in Liebe begegnet sind und an alle, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie